
 
 

 
Minuta correspondiente al 6 de Febrero 2014 de la  

Comisión de Salud Pública 
 
 
Asistentes: 
Regidora Evangelina Mercado Aguirre, Coordinadora de la Comisión Salud Pública 
Regidora Zury Medina, Secretaria de la Comisión de Salud Pública 
Regidora  Griselda Rodríguez Alvidrez, Vocal de la Comisión de Salud Pública 
C. Jorge Marrón del Valle, invitado, representante de la empresa Fórmulas Herbolarias 
Dra. Martha Sánchez, Coord. de Atención a las Adicciones 
Lic. Francisco de la Torre, Asesor de Regidores del  PAN 
Mtro. Nicolás Jurado, Asesor de Regidores del PRI 
LAP. Andrea Adilene Rodríguez 
 
Siendo las 10:00 horas se dio inicio a la sesión de la comisión tratándose los siguientes 
asuntos. 
 

ORDEN DEL DIA 
 
 

1.  Presentación del representante de la empresa: “Fórmulas Herbolarias”, C. Jorge 
Marrón del Valle, quien solicita la participación del municipio de Juárez, para 
ofrecer a los habitantes un servicio de medicina alternativa preventiva 
denominado: sistema cuántico bioeléctrico. Que tiene como propósito realizar un 
escaneo y determinar posibles daños en órganos del cuerpo humano. La 
intención de la empresa es que el Municipio proporciones espacio y difunda 
entre la población este servicio, cada persona atendida pagaría un costo de 
recuperación de treinta pesos. 
Se concluyó por parte de la Comisión que estudiaría la propuesta e investigará 
los beneficios reales del servicio. Por su parte la Coordinadora de Atención a las 
Adiciones propuso a esta empresa estar presente en las ferias de salud que 
lleguen a realizarse. 
El sistema en cuestión ha sido validado por la Universidad de Chapingo, la 
empresa “Formulas Herbolarias” tiene su sede en Puebla, Puebla en la dirección 
31 Oriente 1606 y en el teléfono 222-889-09-08 

 
2. Presentación de la Dra. Martha Sánchez sobre los servicios y estrategia de la 

Coordinadora de Atención a las Adicciones. La Dra. Sánchez detalló los distintos 
centros de rehabilitación en la ciudad y los protocolos que se manejan, así 
mismo explicó las funciones y servicios que prestan los centros “Nueva Vida” 



La Coordinadora ha realizado labores de difusión y tamizaje en escuelas, 
desafortunadamente no se cuentan con estadísticas sobre esta materia. En 
cuanto a promoción de campañas en medios masivos locales no se han 
realizado ya que debido a los brotes de influenza, la jurisdicción en Chihuahua 
capital ha determinado que los esfuerzos de comunicación social se encaucen a 
orientar sobre la Influenza, comenta a la vez que localmente no cuentan con un 
encargado de comunicación social para administrar las campañas preventivas 
en materia de adicciones. 
La Dra. Sánchez exhorta a la comisión de salud pública fortalecer el fideicomiso 
que fue creado para atender el VIH y las Adicciones en la frontera. 
La Regidora-Coordinadora de la Comisión de Salud hace el planteamiento para 
proponer un punto de acuerdo al cabildo para revertir la eliminación del 
fideicomiso que el cabildo de la administración anterior aprobó por unanimidad. 
Así mismo presentará un mecanismo para inyectar fondos al actual fideicomiso 
que administra la Institución Bancaria HSBC. 
 
No hubo Asuntos Generales a tratar por lo que siendo las 10:30 horas se dio por 
terminada la reunión 
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